
令和 6 年度 第 8 回学校運営協議会議事録 
学校名 富士見丘中学校 

記録者  毒島 さつき  

開催日時：令和 6 年 12 月 4 日（水）17 時〜18 時 

開催場所：富士見丘中学校 特活室 

出席者：協議会委員（横田校長、長、小林、有坂、宮原、厳樫、平田、岡田、園山、松澤、中山、毒島）（敬称略）  

    事務局 阿部副校長 

 

会議次第 ① 校長より ② 学校の様子 ③ 学校支援本部 JOINT より ④ PTA より ⑤ その他 

 

 

内容と主な意見  

 ▽ 校長より 

・11/30 に行われたふじぶん（地域教育連絡協議会子促事業）は大盛況で、400 名超の参加があった。全校朝

礼で取り上げ、これから根付いていくとよいという話をした。 

・1 年生教室暖房の件は、今月中には新しい機器が入る予定。 

・新校舎移転のスケジュールについて、学校整備課と調整中。 

▽ 学校支援本部 JOINT より 

・11/28 に 1 年生の琴の演奏会があり、保護者の参観もあった。2 年生は三味線の授業が始まっており、準備

と片付けの補助に入っている。 

・杉並区青少年善行表彰に、ボランティア参加に積極的な生徒を JOINT として推薦した。 

 ▽ PTA より 

・ふじぶんでは受付、誘導のお手伝いに PTA が入った。同時開催の飴のつかみ取りは盛況だった。 

・11/29 の給食運営協議会に PTA から数名参加した。 

・来年度役員選定は難航している。 

 ▽ 学校の様子 

・中学生駅伝大会に向けて、参加メンバーは練習にはげんでいる。 

・11/24 の ESAT-J は、トラブルがあった試験会場で生徒が長時間拘束される事案が発生した。 

 ▽ その他 

・CS 会議に先立って 16 時より行われた、生徒会との懇談における要望等を、管理職と共有。 

・1/11 午後に、8 月に中止となった学校運営協議会委員と教員の懇談会を開催予定。 

・年明けに CS アンケートを実施。 

 

 

 次回の会議日程 

 令和 7 年 1 月 11 日（土）12:45〜 教員懇談会に引き続き 13:45～ CS 会議 

 令和 7 年 1 月 16 日（木）14:00〜 3 校合同学校運営協議会 


